

"AUPRÈS DE LUI, TOUT DEVIENT POSSIBLE..." Dimanche 5C

Luc a rédigé cet épisode d'une pêche aussi surprenante que providentielle pour soutenir l'Église lorsque tout effort pour annoncer l'Évangile semble vain. **Notre espérance doit être dans la puissance d'attraction de la Bonne Nouvelle de Dieu, dans sa capacité à toucher le cœur des hommes, et nulle part ailleurs.**

Le récit commence de façon **insolite**. Jésus est là, debout, sur la rive du lac alors que les gens se pressent autour de lui pour l'entendre. Ce n'est pas la curiosité qui les a conduits jusque là. Ils ne sont pas venus pour voir des prodiges. Ils veulent **ÉCOUTER la Parole de Dieu**.

Ce n'est pas samedi, ils ne se sont pas rassemblés dans la synagogue de Capharnaüm pour entendre les lectures qui sont faites au peuple tout au long de l'année. Ils ne sont pas davantage montés à Jérusalem s'intéresser aux prêtres du Temple. Ce qui les fascine, **c'est l'annonce de ce Jésus**, pourtant rejeté par les gens de Nazareth.

La pêche est **déconcertante**. Alors que la nuit est le moment le plus favorable, et que Pierre et ses compagnons n'ont cessé de multiplier leurs efforts, **rien, pas le moindre résultat**.

Lorsque – en plein jour – ils jetteront leurs filets en suivant les recommandations de Jésus, les poissons seront innombrables, bien au-delà de ce qu'ils n'auraient jamais pu rêver.

Il faut être lucide. Notre capacité à transmettre la foi aux nouvelles générations s'est essoufflée. Pourtant les efforts et les initiatives des uns et des autres ne manquent pas. Mais il n'est pas seulement question de mettre en œuvre de nouvelles stratégies, de promouvoir des objectifs, comme si nous étions une multinationale cotée au CAC 40...

Il y a dans l'Évangile de Jésus **une force, une puissance d'attraction que nous n'avons pas**. Pourquoi la négligeons-nous ?

La question décisive étant : continuons-nous à "faire des choses" à partir d'une Église qui a perdu attrait et crédibilité pour beaucoup de nos contemporains, **ou nous appuyons-nous sur cette force de l'Évangile pour le replacer au centre, pour replacer le Christ au centre, conscients qu'il est le seul capable d'engendrer la foi chez les hommes et les femmes d'aujourd'hui ?**

"AUPRÈS DE LUI, TOUT DEVIENT POSSIBLE..." Dimanche 5C

L'essentiel n'est pas dans les doctrines élaborées au fil des siècles, **mais DANS LA VIE ET LA PERSONNE DE JÉSUS.**

Que nous participions ponctuellement à des rassemblements, à des rencontres, à des colloques est une bonne chose, évidemment. **Mais ce qui demeure vital pour chacun de nous est de rentrer dans un contact direct, personnel et régulier avec Jésus.** Il n'est pas un dogme sublime, mais d'abord une **PERSONNE, un Ami proche, toujours accessible et bienveillant.**

Notre foi — la foi chrétienne — se répand lorsque les femmes et les hommes qui ont faim de Dieu — et ils sont nombreux aujourd'hui — trouvent sur leurs chemins des témoins qui irradient celui qui est sa Bonne Nouvelle : LE CHRIST. Ne craignons pas, soyons ses témoins et ses compagnons de route. AUPRÈS DE LUI, TOUT DEVIENT POSSIBLE.